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                    Summary
At the turn of the century the wolf was practically extinct in Slovakia. During the First World War and thereafter the wolf population increased very slightly and this only temporarily before being nearly decimated again prior to the Second World War. Then due to the war and post-war circumstances the wolf population greatly increased and broadened its geographic range. Thereafter increased hunting and other measures again reduced the number of wolves. But, the resulting reduction in population was too drastic. Hence, as of 1975 a closed season for hunting wolves was declared from March 1 to September 15. The present population of ca. 450 animals is too high as about 100 individuals are considered tolerable. In 1988 131 animals were shot.
Cloven hoofed game makes up about 90 % of the wolf's prey. However, the damage wolves inflict on domestic animals, especially sheep is not negligible. Rabid wolves also pose a danger to humans.
Occasionally, wolf-dog hybrids are observed in Slovakia. Based on the cranial measurements made in Slovakia, the proposal has been put forth to increase the present limits for the presentation of medals according to the point evaluation system of the International Hunting Council for the Preservation of Wildlife as follows: bronze medal 40.00 points, silver 41.00 points, and gold 42.00 points.


Résumé
Au début du siècle le Loup était pratiquement exterminé de la Slovaquie. Au cours de la première guerre mondiale et des années qui la suivirent, ses effectifs augmentèrent quelque peu mais de façon passagère. A la veille de la deuxième guerre mondiale, le Loup était à nouveau très proche de l'extermination totale. Les circonstances de la guerre et de l'après-guerre entraînèrent une forte augmentation ainsi qu'une extension géographique de la population. Une forte pression de chasse et d'autres mesures causèrent ensuite une réduction des effectifs. Celle-ci fut jugée excessive et amena à fixer à partir de 1975 une période de fermeture de la chasse entre le 1 er mars et le 15 septembre. L'effectif actuel de 450 têtes est à considérer comme trop élevé; 100 à 150 têtes constituerait un effectif acceptable. En 1988 le tir atteignait déjà 188 têtes. Les ongulés représentent plus de 90 % de l'alimentation de ces loups. Est également significatif le dommage causé par le Loup aux animaux domestiques et surtout au Mouton. Les loups atteints de la Rage constituent également une menace pour l'homme. En Slovaquie, on observe de temps à autre des croisements entre les loups et les chiens domestiques.
Suite aux mensurations craniométriques effectuées en Slovaquie, il est proposé de relever les niveaux actuels pour l'attribution de médailles, selon les formules de cotation du «Conseil international de la Chasse et de la Conservation du Gibier», de la façon suivante: médailles de Bronze, à partir de 40.00 points; médailles d'Argent, à partir de 41.00 points; médailles d'Or, à partir de 42.00 points.
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